

# キラ・ニコ・ドン・パツ

キラキラ輝く子ども ニコニコ笑顔の子ども ドンドン挑戦する子ども パツと行動する子ども。

## 「唐津市教育の日」ありがとうございました。

6月9日（日）の「唐津市教育の日」には、多くの保護者や地域の方に来ていただきありがとうございました。2時間目の授業参観では、親子でイスを並べて一緒に授業を受ける姿も見られるなど、子ども達はとても嬉しそうでした。3時間目の育友会主催「みんなで飛ばそう！紙飛行機大会」も、3年目となりました。遠くまで飛ぶ飛行機もあれば、スタート地点に戻ってくる飛行機もあって、笑いに包まれた心あたたまる大会となりました。最後に、子ども達へお菓子のプレゼントまで用意していただきました。育友会の評議員の皆様をはじめ保護者の皆様、本当にありがとうございました。

午後の、引き渡し訓練では、訓練開始から30分ほどで、全ての児童の引き渡しが終了しました。グラウンドの状態が悪い中、スムーズに整然と車の移動と引き渡し作業へ協力していただきありがとうございました。



## 1・2年生がポニーとの触れ合い体験教室に参加しました

6月5日（水）、動物をいたわる気持ちを育むため、1・2年生がポニーとの触れ合い体験教室に参加しました。子ども達は餌やりや乗馬を体験しました。一人ひとりが「よろしくね」とポニーにやさしく声を掛け、背中にまたがって運動場内を一周すると、「ありがとう」とやさしく首をなでていました。



## 気軽にご相談ください。新しいスクールカウンセラーの先生が来ました。

学校からのプリントで紹介しましたが、新しいスクールカウンセラーの先生は、山中加寿美先生です。スクールカウンセラーの先生は、臨床心理に関する専門的な知識を生かしながら、子どもや保護者のサポートをする専門家です。心がモヤモヤして誰かに相談してみたいと思っているお子様、お子様のことで相談したいと思っている保護者の皆様は誰でも相談することができます。担任の先生または養護教諭の前川先生（教育相談担当）を通じて、カウンセリングの予約をしてください。

## 雨の多い季節となりました。緊急連絡は「はなまる連絡帳」で行います。

雨の多い季節となりました。大雨や土砂災害など、子どもの登下校が危険な場合は、登校時間を遅らせたり、保護者の方に迎えに来てもらったり、臨時休校にしたりするなどの対応をとります。その連絡は、「はなまる連絡帳」（アプリ版）で行います。ご家庭で話し合われて、出来るだけ多くの方のアプリへの登録をお願いします。アプリへの登録の仕方が分からない時は、学校（教頭）へお尋ねください。